
平成２７年度第１回定例教育委員会会議録 

 

 

 

１ 開催日時  平成２７年４月２３日（木） 午後１時３０分 

 

２ 場  所  七戸庁舎 ３階 第１会議室 

 

３ 委員氏名  １番委員（委員長）  附田
ツクタ

 道
ミチ

大
オ

 

        ２番委員       内山
ウチヤマ

 優
マサル

 

        ３番委員       山本
ヤマモト

 貴子
アツコ

 

        ４番委員       福田
フクタ

 雅
マサ

行
ユキ

 

        ５番委員（教育長）  神
ジン

 龍子
リュウコ

 

 

４ 欠席委員  なし 

 

５ 職員氏名  学務課長       中野
ナカノ

 昭弘
アキヒロ

 

        生涯学習課長     金
カネ

見
ミ

 勝弘
カツヒロ

 

        世界遺産対策室長   小山
オヤマ

 彦逸
ヒコイツ

 

        学務課長補佐     田村
タムラ

 教男
ノリオ
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附田委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 

 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 

 

 

学務課長 

 

附田委員長 

 

 本日は、お忙しいところ御出席下さいまして、ありがとうございま

す。 

 これより、七戸町教育委員会会議規則第６条第２項の規定により、

平成２７年度４月第１回定例会を開会します。 

 

 日程第１、会議録の署名委員の指名については、七戸町教育委員会

会議規則第２４条の規定により、２番内山委員と３番山本委員を指名

します。 

 

 日程第２、会期の決定については、本日１日にしたいと思います。

ご異議ございませんか。 

  

（異議なしの声） 

  

 異議なしと認めます。従ってそのように決定します。 

 

 日程第３、傍聴人の人数の制限についてお諮りします。 

 会議場が狭いので、傍聴人の人数を七戸町教育委員会会議傍聴規則

第３条の規定に基づき、８人に制限したいと思います。 

  

ご異議ございませんか。 

 

（異議なしの声） 

 

 異議なしと認めます。よってそのように決定し、議事を進めます。 

 

 日程第４、報告第１号「平成２７年度４月教育長等一般経過報告に

ついて」を学務課長から説明願います。 

 

 （資料に基づき説明） 

 

 説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

 質疑はございませんか。 
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附田委員長 

 

 

学務課長 

 

附田委員長 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 

 

学務課長 

生涯学習課長 

世界遺産対策室長 

 

附田委員長 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 

学務課長 

 

附田委員長 

 

 

（なしの声） 

  

 次に、日程第５、報告第２号「平成２７年度学校生活相談員及び特

別支援教育支援員の任命について」を学務課長から説明願います。 

 

 （資料に基づき説明） 

  

 説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

 質疑はございませんか。 

 

 （なしの声） 

 

 次に、日程第６、報告第３号「専決処分の報告について（平成２６

年度七戸町一般会計補正予算（第９号））」を学務課長から順次説明

願います。 

 

 （資料に基づき説明） 

 （資料に基づき説明） 

 （資料に基づき説明） 

 

 説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

 質疑はございませんか。 

 

（なしの声） 

 

 次に、日程第７、議案第１号「七戸町立天間林中学校開校準備委員

会設置要綱の制定について」を学務課長から説明願います。 

 

 （資料に基づき説明） 

 

 説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

 質疑はございませんか。 
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附田委員長 

 

 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 

附田委員長 

 

 

生涯学習課長 

 

附田委員長 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 

 

（なしの声） 

 

 質疑がないようですので、これより、議案第１号「七戸町立天間林

中学校開校準備委員会設置要綱の制定について」を採決します。 

 お諮りします。本案は原案のとおり決定することにご異議ございま

せんか。 

 

（なしの声） 

 

 異議なしと認めます。 

 従って、本案は原案のとおり決定しました。 

 

 次に、日程第８、議案第２号「七戸中央公民館の分館役員の任命に

つき同意を求めることについて」を生涯学習課長から説明願います。 

 

 （資料に基づき説明） 

 

 説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

 質疑はございませんか。 

 

 （なしの声） 

 

 質疑がないようですので、これより、議案第２号「七戸中央公民館

の分館役員の任命につき同意を求めることについて」を採決します。 

 お諮りします。本案は原案のとおり決定することにご異議ございま

せんか。 

 

（なしの声） 

 

 異議なしと認めます。 

 従って、本案は原案のとおり決定しました。 
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附田委員長 

 

 

 

学務課長 

生涯学習課長 

世界遺産対策室長 

 

附田委員長 

 

 

附田委員長 

 

 

生涯学習課長 

 

 

山本委員 

 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

内山委員 

 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

 次に、日程第９、その他に移ります。 

 平成２７年度教育委員会部局各課（館）・室の事業概要について学

務課長から順次説明願います。 

 

 （資料に基づき説明） 

 （資料に基づき説明） 

 （資料に基づき説明） 

 

 説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

 質疑はございませんか。 

 

 生涯学習課の「放課後子ども教室推進事業・土曜学習事業」は昨年

度もやっていませんでしたか。 

 

 放課後子ども教室推進事業は昨年度やっていた事業ですが、これを

土曜日にやるという事業です。 

 

 生涯学習課の「わくわく学習ひろば」は長期休業中に行うとのこと

ですが、内容としては、学習を行うというより相談を受けるというこ

とですか。 

 

 学習と相談をどちらもやるということで、例えば、夏休みの宿題が

進んでいない子どもには学習の支援をし、また、進路相談も受けると

いう内容です。 

 

 図書館の事業で、今年度は、１００周年記念事業を行うということ

ですが、広報に載せたり、横断幕を作ったりしてアピールをして欲し

いです。 

 

 横の幕になるか縦の幕になるか検討中ですが、十分にアピールして

いきたいと考えています。 
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内山委員 

 

 

 

世界遺産対策室長 

 

 

 

山本委員 

 

 

 

 

生涯学習課長 

 

附田委員長 

 

 

 

附田委員長 

 

 

学務課長 

 

附田委員長 

 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 

 世界遺産対策室の事業で、天然記念物のカモシカの死体処理があり

ますが、近年、毎年２０頭近く死んでいると聞いていますが、これは

なにか異常なことが起きているのではないでしょうか。 

 

 平均しますと年間１５・１６頭の死体を処理していますが、件数が

多い理由は天然記念物として保護されてきて個体数が増えたためと考

えられます。 

 

 公民館講座で、中央公民館・南公民館で天間林地区・七戸地区別々

で講座の案内をしているのを、２８年度は一本化したいとのことです

が、一本化して年間の行事が一目でわかるポスターのようなものがあ

るといいのではないでしょうか。 

 

 それも当然検討していきたいと考えています。 

 

 その他ございませんか 

 

 （なしの声） 

 

 質疑がないようですので、次に、その他について学務課長から説明

願います。 

 

 （資料に基づき説明） 

 

 学務課長から、臨時教育委員会の開催時間を５月１５日の何時にす

るかとのことですが、午後１時４０分に集合して、内山委員の辞令交

付終了後どうですか。 

 

 （異議なしの声） 

 

 では、次回臨時教育委員会は、５月１５日（金）午後１時４０分に

集合して辞令交付終了後に始めることにします。 
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 以上の会議録は、学務課長補佐が記載したものであるが、内容に相違

ないことを証明するためにここに署名する。 

 

２番 内山委員                     

 

３番 山本委員                      

 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 

附田委員長 

 

 

 

附田委員長 

 

 

 

 次に、５月定例教育委員会の日程ですが、学務課長から５月２９日

の午後１時３０分からでお願いしたいとのことですが、いかがですか。 

 

 （異議なしの声） 

 

 では、５月定例教育委員会は、５月２９日（金）午後１時３０分と

します。 

 

 その他ございませんか。 

 

 （なしの声） 

 

 無いようですので、これで本日予定された日程は全て終了しました。 

 よって、本日の会議を閉会します。大変お疲れ様でした。 

 

午後２時４５分終了 


